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MANOVRA FINANZIARIA IN CONSIGLIO

Aumento tasse: raccolte
oltre 2mila firme. Attesa

per il presidio all'Emiciclo
Alle 14 la protesta di sindacati e politica «contro il fallimento della destra»

Autismo: crescono in
Abruzzo esperienze
di inclusione nelle
aziende agricole
Tommaso Cotellessa
Crescono anche in Abruzzo le esperienze
di inclusione nelle campagne italiane con
i soggetti con disabilità mentale che sono
la categoria più seguita nelle attività delle
novemila fattorie agricole sociali, davanti
a minori in di�coltà e disabili fisici. Ad
a�ermalo è la Coldiretti in occasione
della Giornata mondiale per la
consapevolezza dell’autismo istituita
dall’Onu che ricorre il 2 aprile.
Dall’inserimento lavorativo ai laboratori
per i più piccoli, sono molteplici le
esperienze e i progetti attivati
nell’ambito del nuovo “welfare
contadino” per sostenere le famiglie in
di�coltà e le fasce più fragili della
popolazione. «Nel corso di un decennio a
livello nazionale il numero delle fattorie
si è moltiplicato per sette, tanto da
o�rire oggi un valore di servizi sanitari
ed educativi che ha superato il miliardo
di euro, di cui 600 milioni di euro in
prodotti e 400 milioni di euro in servizi
sociali svolti dalle imprese agricole
secondo le stime della Coldiretti.
Nell’ultimo anno – sottolinea Coldiretti –
in Italia oltre 50mila persone hanno
usufruito dei servizi nati grazie
all’impegno sociale degli agricoltori,
migliorando la qualità della propria vita e
ricevendo formazione, con una presenza
in azienda in molti casi quotidiana. Nelle
fattorie trovano accoglienza anche
detenuti ed ex detenuti, donne vittime di
abusi, anziani, persone con problemi
relazionali oppure con dipendenze fino
ai disoccupati e agli stranieri» Tra le
varie esperienze, in Abruzzo si può
considerare a Serramonacesca, in
provincia di Pescara, l’azienda agricola
Colle Rosa della giovane Cristiana
Lauriola, che alleva alpaca promuovendo
esperienze di pet therapy rivolte anche ai
soggetti con disturbi dello spettro
autistico. Si inizia con la conoscenza
degli animali per passare al contatto, alla
carezza e alla cura fino ad arrivare alla
realizzazione di percorsi pedagogici e
didattici. «Ma c’è anche l’abruzzese
Rurabilandia, fattoria didattica e sociale
che – spiega Coldiretti – lavora con
scuole, istituzioni, associazioni e famiglie
per costruire, in maniera comunitaria,
percorsi didattici, educativi e ludici per
bambini e ragazzi – rileva la Coldiretti –,
in particolare con disabilità. Nell’attività
di ristorazione agrituristica e
accoglienza e servizio di sala sono stati
coinvolti a vario titolo e con varia
frequentazione 20 ragazzi con disabilità
fisica e intellettiva anche grave».

Martina Colabianchi segue a pagina 2

ABRUZZO - Sono duemila le firme
raccolte contro l’aumento delle tasse agli
abruzzesi. Lo annuncia il senatore del
Partito Democratico Michele Fina, che
precisa inoltre che «se ne aggiungono a
centinaia ogni ora, contro la decisione
della Giunta Marsilio di aumentare le
tasse per far fronte al debito sanitario di
180 milioni di euro. Una decisione che
scarica errori e malgoverno della destra

sui cittadini: una grande ingiustizia per la
quale chi sbaglia non paga e i cittadini
sono vittime di un doppio danno, le tasse
e la cattiva sanità». Il senatore precisa che
sarà presente, insieme al PD «che ha
aderito con convinzione», alla
manifestazione indetta dai sindacati uniti
davanti all’Emiciclo in concomitanza del
Consiglio regionale chiamato a decidere...

Roccaraso, eccidio Pietransieri: in sospeso
prima tranche di risarcimenti

La Germania non ha ancora ricevuto la notifica della sentenza(segue a pag.16)

Virginia Chiavaroli segue a pagina 19

Lavoro, fondi Fse: quattro milioni per il
welfare aziendale in Abruzzo
ABRUZZO - Promuovere una
partecipazione equilibrata di donne e
uomini al mercato del lavoro, parità di
condizioni lavorative e un migliore
equilibrio tra vita professionale e vita
privata, anche attraverso l'accesso ai
servizi di assistenza all'infanzia e alle
persone non autosu�cienti. È quanto
promette l’intervento di welfare
aziendale, a sostegno di piccole, medie,
grandi imprese e lavoratori autonomi,
finanziato nell’ambito della
programmazione FSE 2021-2027 con
quattro milioni di euro. L’avviso è attivo

sul sito della Regione Abruzzo dal
prossimo 14 aprile e fino al 18 dicembre
2026. «La Regione Abruzzo, attraverso
l’FSE, sostiene le aziende che intendono
fare del welfare un obiettivo di policy
aziendale - ha spiegato l'assessore
regionale con delega al lavoro, Tiziana
Magnacca - per due ragioni: intanto
perché è giusto, equo ed è un
atteggiamento costituzionalmente
orientato e soprattutto consente alle
donne, e non solo alle donne, ma a tutti
coloro che hanno un carico...

L'AQUILA
Al via il processo per i
tre palestinesi
accusati di terrorismo
Martina Colabianchi
Tutti presenti, nell'aula C della
Corte d'Appello del Tribunale
dell'Aquila, i tre imputati Anan
Yaeesh, Ali Irar e Mansour
Doghmosh, accusati di terrorismo.
Solo Yaeesh, recluso nel carcere di
Terni, è intervenuto in
videoconferenza. L'avvio del
processo è stato complicato per i
legali dei tre imputati, Flavio Rossi
Albertini, Pamela Donnarumma e
Ludovica Formoso, che, come già
avvenuto nell'udienza preliminare,
hanno chiesto l'esclusione dal
fascicolo del dibattimento di 22
interrogatori di prigionieri
palestinesi in Israele, ricevuti per
rogatoria internazionale. Gli
interrogatori, condotti dallo Shin
Bet e dalla polizia giudiziaria, sono
stati al centro della discussione. «A
nostro parere - ha detto Flavio
Rossi Albertini - si tratta di atti non
ripetibili che, ai sensi dell'articolo
431 cpp, non possono essere
considerati nel dibattimento per
una serie di ragioni, a partire dal
fatto che ai prigionieri non è stata
sempre garantita l'assistenza legale
e spesso questi interrogatori
vengono condotti in violazione di
norme inderogabili. Oltretutto, il
contraddittorio tra le parti è un
elemento fondamentale...
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TERAMO
D’Alberto: «A rischio
la realizzazione del
nuovo ospedale»
Serena Suriani

«La Regione sta mettendo a rischio
la realizzazione del nuovo
ospedale. Mancano oltre 140
milioni di euro e, ad oggi, non ci
sono risposte formali». Questo è il
pensiero del sindaco di Teramo,
Gianguido D’Alberto, riguardo al
futuro del nuovo ospedale.
«Probabilmente i fondi per
realizzare il nuovo ospedale a
Teramo non ci sono e questo
rischia di far tornare indietro
ancora una volta la sanità. Per
questo noi pretendiamo chiarezza
come città, come comunità e in
rappresentanza dell'intera
comunità provinciale. Noi abbiamo
deciso da tempo di costruire il
nuovo ospedale a Teramo, a Villa
Mosca, un ospedale di secondo
livello perché lo pretendiamo. La
Regione continua a non rispondere
e, rispetto a questo, ancora oggi ci
troviamo in una situazione in cui
mancano 180 milioni...
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